

SPENDE VOM GOUVERNEMENT SCHWEIZ DES DEUTSCHEN RITTERORDEN ST. GEORG

Bei schönstem Sommerwetter durften wir Anfang Juni 2023 eine Spende in Form eines symbolischen Schecks vom Gouvernement Schweiz des Deutschen Ritterorden St. Georg entgegennehmen. Der gemeinnützige Verein wirkt humanitär und ist Organisator der Charity Rock Night, bei der Bands ohne Gage auftreten und die Einnahmen vollumfänglich gemeinnützigen Zwecken zugutekommen. Mit den Einnahmen werden in Zürich und Umgebung Familien und Menschen unterstützt, die auf Hilfe angewiesen sind. Mit seiner Jahresspende rundete der Ritterorden die Spende aus der Charity Rock Night grosszügig auf. Den Betrag werden wir für Spendenprojekte zugunsten unserer Kinder und Jugendlichen im Autismus-Spektrum einsetzen – insbesondere für das heilpädagogische Reiten.

Auch im Namen unserer Kinder und Jugendlichen ein herzliches Dankeschön an den Deutschen Ritterorden St. Georg!

